

Minuta actividades desarrolladas por Fundación Educacional Maimonides

La Fundación Educacional Maimónides, conocida entre sus donantes y simpatizantes bajo el nombre de fantasía “**Maimónides Educational Fund (MEF)**”, es una entidad que tiene como propósito que todo niño o niña que lo desee pueda tener una educación judía de calidad.

El MEF entrega becas a todo niño o niña que elija a Maimónides School, un colegio de educación judía de excelencia, que entrega conocimientos de calidad, el estudio de dos idiomas (inglés y hebreo), de la torá, programas de arte y cultura, así como también programas de convivencia escolar y clima escolar.

Mediante las donaciones realizadas por empresas y personas, durante el año 2022 se pudo becar a 80 alumnos, los que forman parte de más de 30 familias. 20% de los alumnos del colegio Maimónides reciben algún tipo o porcentaje de financiamiento por parte del MEF. La expectativa para el año 2023 es que las familias becadas lleguen 35, es decir cerca del 25% del total de alumnos del colegio.

Adicionalmente, las donaciones recibidas durante el año 2022 permitieron financiar un programa especial llamada “Special Needs” el que permite entregar contención, apoyo y reforzamiento académico a todo alumno que lo requiera o que tenga necesidades educativas especiales. Incorpora un programa de inclusión que conlleva profesionales especializados y espacios adecuados para todos aquellos niños con necesidades especiales utilizando la metodología ETGAR (el que considera la utilización de grupos pequeños, la especialización de los profesores, un alto ratio profesores en sala v/s alumnos y la individualización del currículo académico).

Si bien el MEF promociona y financia la educación judía, no es un requisito para ingresar a colegio o bien para recibir una beca la profesión del judaísmo, sino que el hecho que las familias compartan sus valores y objetivos.

Para poder financiar estas becas, el MEF organiza durante el año campañas en distintos formatos para conseguir el dinero necesario para poder entregar este beneficio y que eventualmente cualquier niño que desee estudiar en el colegio no tenga un impedimento financiero. En 2022 se recaudaron \$1.034 millones de pesos, los que se destinaron casi en su totalidad en:

- a) Programa de becas;
- b) Programa Special Needs;
- c) Programa de excelencia académica: inversión de recursos en áreas de inglés, hebreo, torá, programas de convivencia y clima escolar, cuerpo docente separado por género, entre otros.

¿Cómo funciona la postulación a las becas que entrega el MEF?

El primer paso es que una familia manifieste su interés en el colegio y complete el proceso de admisión. Una vez completada esta etapa, el o los apoderados pueden solicitar el apoyo del MEF.

Esta petición es evaluada por la Comisión de Becas, que es responsable de entregar una respuesta previo al proceso de matrícula. No existen requisitos especiales para quienes postulan al financiamiento del EF, ya que la comisión evalúa caso a caso la situación económica de cada postulante.

Sin perjuicio del proceso administrativo mismo, la política del MEF ha sido siempre la de garantizar el acceso a la educación de todo niño que sueñe con una enseñanza judía de calidad.

Se adjuntan a esta minuta:

- a) 3 evaluaciones realizadas por asistente social a familias becadas por el MEF (en el marco del proceso de postulación);
- b) Memoria 2022 que da cuenta de los proyectos desarrollados por el MEF;
- c) Mails de agradecimiento de familias que han sido becadas gracias a las donaciones que recibe el MEF.



Javier Auszenker

pp. Fundación Educacional Maimónides